

## Congreso en Derecho sobre los sistemas procesales penales

**E.A. S.**  
SALAMANCA

La vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca, M<sup>a</sup> Ángeles Serrano, asiste esta mañana a la inauguración del I Congreso Internacional sobre Sistemas Procesales Penales y Mediación, que se celebrará en la Facultad de Derecho hoy y mañana. El acto contará también con las intervenciones de Fernando Carbayo, vicedecano de Docencia de la Facultad de Derecho; y Lorenzo Bujosa, catedrático de Derecho Procesal.

En las sesiones del congreso, expertos de la Universidad de Salamanca y de otras como la Universidad de Cádiz, la de Bolonia o Salerno, repasarán aspectos como el “problema” de la legalidad y la oportunidad en el marco de los derechos fundamentales, las tecnologías de la información y de la comunicación o la violencia de género. Julián Sánchez Melgar, magistrado de la sala II del Tribunal Supremo, será el encargado de clausurar el congreso mañana. ■